

Tips total regional. & SZENE 1
IN IST WER DRIN IST
DA IST DIE PARTY.

präsentieren
Top-Events und Top-Fotos

Event-Tipp:

Samstag, 21.02.2015 - St. Valentin

> **Fußball-Fieber im Monkey's**

Der größte Fußballverein von St. Valentin bis Nevada erhält zum Saisonstart eine komplette Fußballdress GRATIS! (mindestens 11 Personen im einheitlichen Fußballoutfit, zumindest Oberteil)

Alle Partyfotos findest du auf www.szene1.at
Fotograf für dein Lokal unter tips@szene1.at anfordern



Regina, Verena, Manuela, Hansi, Kurt, Wolfgang und Hans-Georg
Monkey's Lounge, 14. Februar (St. Valentin)



Victoria und Marion
K1 Discoclub, 14. Februar (Amstetten)



Tanja, Denise und Elisa
K1 Discoclub, 14. Februar (Amstetten)



Bianka und Magdalena
Maturaball der HAK/HAS, 14. Februar (Amstetten)



Vizebürgermeisterin Ulrike Königsberger-Ludwig (SPÖ), SOMA-Marktleiterin Inge Höbbling, Brigitte Raab (ehrenamtlich), Claus Ludwig und Pepperl Lueger (ehrenamtlich).
Foto: mott

PROMIKOCHEN

Bauernbrat'l im SOMA

AMSTETTEN. Das Promikochen im Restaurant des Sozialmarktes SOMA ist allseits beliebt. Am Rosenmontag bereiteten Vizebürgermeisterin Ulrike Königsberger-Ludwig und ihr Mann Claus Ludwig gemeinsam mit den Ehrenamtlichen Brigitte Raab und Pepperl Lueger Bau-

ernbrat'l mit Knödeln zu. Für Ulrike Königsberger-Ludwig und Claus Ludwig war das nicht der erste Kocheinsatz im SOMA und auch ganz sicher nicht der letzte; da es den beiden sichtlich Spaß macht. Als Nachtisch spendierten die beiden Faschingskrapfen vom Bäcker. ■

SCHULBUS

Ständig überfüllt

WEISTRACH. Schon seit September 2014 kämpft Max Atzesberger, der Mobilitätsbeauftragte der Gemeinde, um einen angemessenen Transport von derzeit 16 Schülern und Lehrlingen von Weistrach nach Steyr. Da der Liniensbus aus Seitenstetten wegen Überfüllung gar nicht mehr im Ort hält, müssen die jungen Weistracher einen Bus nutzen, der eine Route über Samendorf, Vestenthal und Haidershofen fährt und Steyr erst sehr knapp vor Arbeits- oder Schulbeginn erreicht. Zuständig für den Betrieb ist der Verkehrsverbund Ostregion (VOR), mit dem noch keine zufriedenstellende Lösung gefunden werden konnte. Zudem ist am ersten Montag der Semesterferien in Niederösterreich der Bus, der die Kinder und Lehrlinge nach Steyr bringen sollte, gar nicht gefahren. ■



Ein Blick in den überfüllte am Morgen
Fo